Liebe Eltern,

wir hoffen, Sie hatten erholsame und schöne Sommerferien.

Wir freuen uns, dass wir seit diesem Schuljahr Ihre Kinder hier am Standort im Rahmen der OGS (und VGS) betreuen dürfen. Damit Sie sich ein erstes Bild von uns als Träger machen können, wollen wir uns kurz vorstellen.

Der Fachbereich *Jugend und Schule* der Caritas in Mülheim ist bereits seit vielen Jahren im Bereich der OGS und VGS Betreuung tätig und weist somit viel Erfahrung auf diesem Gebiet auf. Weiter gehören u.a. Schulbegleitung, Lernförderung, Familiengrundschulzentren, Sozialkompetenztraining, Kinder und Jugendangebote in Jugendzentren und weitere Projekte zu unseren Aufgabenfeldern. Durch dieses breitgefächerte Angebot können wir auf die verschiedensten Bedürfnisse bei der Betreuung und Begleitung Ihrer Kinder eingehen.

Wir möchten die bestmögliche Betreuung für Ihre Kinder sicherstellen. Unser Team an der Erich-Kästner Schule ist neu! Kinder sowie Betreuer*innen benötigen ein wenig Zeit, um Vertrauen aufzubauen, Beziehungsarbeit zu leisten und unser OGS Konzept adäquat umzusetzen. In dieser Betreuungsarbeit ist für uns eine gute, sachliche, konstruktive und respektvolle Kommunikation mit Ihnen als Eltern unabdingbar. Wenn Sie Fragen oder Anregungen haben, sprechen Sie uns gerne an:

OGS Koordination Kathrin Staschik Tel. 01761 1858 972 Kathrin.staschik@caritas-muelheim.de

Für einen ersten Austausch, ein Kennenlernen des neuen Erzieher*innen Teams und um erste Fragen zu klären, möchten wir Sie gerne zu einem **OGS-Elternabend am 06.09. um 18:30 Uhr** in den Räumlichkeiten OGS Erich-Kästner Schule einladen.

Bis dahin wünschen wir Ihnen einen guten Start ins neue Schuljahr.

Viele Grüße,

Georg Jöres Kathrin Staschik

Fachdienstleitung OGS Koordination am Schulstandort
Caritas Mülheim Caritas Mülheim